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▲会長挨拶 ▲幹事挨拶 

  

 

 

 

 

 

 

▲芝本直前会長挨拶 ▲山口７０周年実行委員長挨拶 

                                                 

                                                

会長  釜谷 和明 
 

皆さんこんにちは。 

台風６号が沖縄地方に甚大な被害をもたらし、九州にも前回の大雨の被害に追い打ちを

かけるように今後被害が及ぶ可能性があります。物流にも大きな影響を与えておりますの

で、皆様のお仕事にも影響が出ているのではないでしょうか。対策して守る事しかできま

せんが、それぞれに合った方法で、万全を期して頂ければと思います。暑い日が相変わ

らず続いています、熱中症対策も万全にして、この８月を乗り切って頂ければと思いま

す。 

８月はお盆休みがあります。皆様はどの様に過ごしていらっしゃいますか？私の家は浄

土宗ですが、少し紹介させて頂きたいと思います。１３日にお墓参りをし、ご先祖様を家の

仏壇にお迎えします。１３日１４日１５日の３日間は家で御詠歌をあげます。その内一日は

親族が集まり、御詠歌をあげるのですが、木魚は小さい子供たちが叩く事になっており、

取り合いになる事も度々ありました。１５日の御詠歌が終わると、段ボールで船の形を作

り、お供え物やきゅうりやなす、作った見送り団子に線香やローソクを立て、加古川下流

迄で鉦を鳴らしながら海へご先祖様をお送りいたします。そして家に帰り、「おがら」を焚

いてお盆の行事が終了します。 

  

 

 

 会長の時間 



規制なども加わり、段々簡素化され、今は最低限の事をしていると思っております。 

社会人になるまで、仏壇のある家はお盆期間にはそうするものだと思っておりましたが、

宗派、家の考え方など様々なお盆のすごし方をされている方がいらっしゃる事を知り、ビ

ックリしたのを覚えております。残していった方がいい風習などは、最低限の事でも残して

いけたらと思っております。 

さて、本日は７０実行委員会のキックオフの日とさせて頂いております。 

山口実行委員長の下、違う組織での活動をして頂く事になりますが、今まで検証と今後の

展望を築く大切な年になると思います。会員の皆様には何かとご苦労をおかけすると思

いますが、今日を新たなスタートとし、楽しく意義ある周年の年に出来たらと考えておりま

す。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

                                                

１） ☆他クラブニュース  

例会変更のお知らせ 

高砂 RC         ◇９月 １日（金）→９月３日(日)８：１５分～ 

家族移動例会 於；大阪 

                      ◇９月１５日（金）→高砂青松 RC との合同例会  

於；ウエディングパレス鹿島殿 

◇９月２２日（金）→休会[定款第７条第１節(ｄ)] 

 ◇９月２９日（金）→６：３０～７：３０ 早朝例会 於；十輪寺 

 ◇９月 ６日（水）→職場例会 於；(株)浜田工務店 

               ◇９月１３日（水）→９月１５日（金）１２：３０～１４：００  

高砂 RC との合同例会  

於；ウエディングパレス鹿島殿 

              ◇９月２７日（水）→休会[定款第７条第１節(ｄ)] 

     ◇９月２０日（水）→例会取消[定款第７条第１節(ｄ)] 

２）  BOX に３クラブ合同例会のお知らせ、７０周年実行委員会組織表を入れておりま

す。 

３） 安行ガバナーより公式訪問のお礼状、地区より、２０２４年 RI シンガポール国際大

会地区旅行のご案内、西脇 RC、相生 RC、和田山 RC、姫路西ＲＣの地区補助金

プロジェクト一般見学のご案内を頂いております。テーブルに置かせて頂いており

ますので、テーブルにて回覧して下さい。 

地区補助金プロジェクト見学訪問参加ご希望の会員がいらっしゃいましたら加古川

RC事務局までお知らせ下さい。 

４） 先週 BOX 配布の加古川中央 RC 創立５０周年記念式典ついてですが、式典の参

加申し込みの受付を一旦中止します。申し込み開始はお盆明けになる予定です。

チャリティーコンサートのチケット購入ご希望については受付しておりますので、８

月３０日ま迄に加古川 RC事務局に直接お知らせ下さい。 

５） 会員名簿に記載の年間行事予定表について、変更がありましたのでお知らせしま

す。 

  １０月１７日（火）通常例会 → 職場例会に変更（場所等については別途連絡） 

１０月２４日（火）職場例会 → 通常例会に変更 

６） 次週８月１５日（火）の例会はありません。また事務局は８月１１日（金祝）～１６日

（水）迄お盆休みを頂きます。期間中の緊急の連絡は𠮷田幹事までお願いします。 

 幹事報告 

高砂青松 RC   

加古川平成 RC   



   

 省 略 ☺ 本日７０周年キックオフです。どうぞよろしくお願い致します。 

 省 略 ☺ 本日は７０周年キックオフです。今後ともよろしくお願いいたしま
す。 

 省 略 ☺ ７０周年実行委員会が今日からキックオフします。頼りない実行
委員長です。ご協力よろしくお願いします。 

 省 略 ☺ 年寄りのアンチエイジングには、社会参画だそうです。若い方は
どんどん年寄りをコキ使いましょう!! 

 省 略 ☺ 昨日夕方の情報番組でチビッ子力士を指導する大辻󠄀理紀君を
見ました。一家で大辻󠄀さんそっくりで大興奮でした。 

 省 略 ☺ 最近、目の治療でレーザーをあてております。色眼鏡をしており
ますが、けっしてイキってませんので、ご理解下さいませ。 

 省 略 ☺ 結婚記念日の花を妻が楽しみにしています。明日届けて頂ける
そうで、ありがとうございます。 

 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。 

以上８件 \16,000- 

  本年度累計\339,000- 
 

 

☆ 今 週 会員数 73名 出席 42名 出席免除 15名 欠席 16名  
☆ 欠 席 者 省略 

 

☆ 前 々 週 会員数 73名 出席 55名 出席免除 12名 欠席 6名   
                             

 

  例会場当番 

 ８月２２日(火) 前川真､富田 

 ８月２９日(火) 松﨑､山本正 
 
 

 

 

 

米国 

カリフォルニア州のフォルサム州立刑務所では、近隣のキャメロンパーク・ロ

ータリークラブのプロジェクトを通じて、小グループの受刑者がギアの調整を

行っています。2007 年以来、サクラメント地域のロータリークラブは、使用済

みの自転車を収集し、修理のためにフォルサム刑務所に届け、低所得世帯

の子どもたちや、ホームレス、退役軍人、難民、山火事で家を失った家族な

どを支援する団体に、毎年 500 台もの自転車を届けています。「自転車再

生プログラムでは、受刑者が貴重なスキルと機会を提供するだけでなく、有

意義な形で地域社会に恩返しをすることができます」と刑務所長代理のトレ

本日８月８日(火) ８月１５日(火) ８月２２日(火) ８月２９日(火) 

７０周年キックオフ 

例会取りやめ 

[定款第７条 

第１節(ｄ)] 

フォーラム 

船原会員増強委員長

担当 

卓話 

桑田圭担当 

ニコニコ 

 出席委員会 

 親睦活動委員会 

 プログラム委員会 

世界中で活躍する「世界を変える行動人」2023年 8月 By Brad Webber 

6,000台以上 
キャメロンパークのロ
ータリアンによって提
供された自転車の数 



イシー・ジョンソンさんは指摘します。「更生への一歩ではありますが、前向きな変化を生み出すため

の大きな飛躍です」。クラブはこのプロジェクトに年間約 1,200 ドルを費やしています。「これは関係者

みんなに恩恵をもたらすプログラム」だとクラブのドン・フラー直前会長。「私たちは不要な自転車を

引き取っており、このプログラムを通じて受刑者たちも充足感を得ています」 

ウルグアイ 

フレイベントス・ロータリークラブは、料理イベントで 320 食

分のパエリアを提供し、この活動を通じて 2016 年以来、

数千ドルの募金を集めてきました。レストラン「La Tomasa」

のシェフ、エドゥアルド・カサレスさんの指導の下、クラブ

会員 23 人が野菜の皮むきをしたり切ったりして、巨大な

鍋で米料理を作り、今年は約 2,800 ドルの寄付を集めました。隠し味は何でしょう。元クラブ会長のア

ルフレド・バティスタ・フェルナンデスさんは、収益によってこの慈善活動は支えられており、「質の高

い具材によってこの伝統的なパエリアの味を守っている」と話します。このクラブでは、車椅子、松葉

杖、歩行器、杖を必要とする人びとに無償で貸し出す活動を行っており、料理の売上はその関連活

動（フレイベントス市内各地や学校など 16 カ所での車椅子用スロープの設置等）に充てられていま

す。 

イタリア 

ミラノ・インターナショナル・ネット・ロータリークラブの会員

は 3 月、心停止による死亡を防ぐ除細動器を寄贈する地

元の慈善団体を支援するため、アマチュア対象のスキー

レースを開催。コモ湖とドロミテ山地の間にある峠沿いの

リゾート地 Aprica に、約 20 人のロータリアンとその家族や友人が集まりました。「スキーをしない人た

ちも大勢参加し、日光浴、友情、和やかな時間を楽しんだ」と語るのは、同クラブのキアラ・ジュディチ

直前会長です。参加費とスポンサーからの寄付で 1,750 ドル以上が集まり、市の公園に備える除細

動器を購入することができたとジュディチ会長は話します。10 月、クラブはサッカーの試合やその他

のスポーツ行事を通じて資金を集めるイニシアチブを支援したほか、50 人が参加したパデル（ピック

ルボールと似たスポーツ）の大会を後援。それを通じて警察署に除細動器を提供しました。 

インドネシア 

ジャカルタ・メトロポリタン・ロータリークラブは、2015年以来、

高齢者や母子などを対象に無料の健康診断を実施してきま

した。2 月に開催された第 8 回となる活動では、ホームレス

の人びとにも検診の対象を広げました。レントゲン検査の結

果、223 人のうち 97 人に結核、気管支炎、肺炎の兆候が見

つかりました。そこでクラブは、これらの人びとが治療を受け

られるようサポートしました。「ホームレスの人たちが政府の保険に加入して、その後病院に行けるよう

に、市民登録サービス事務所に協力してもらった」と、クラブ会員のインネ・オンコジョジョさんは話し

ます。「今回の活動から、私たちは公衆衛生検診の必要性、特に感染が早く広範囲におよぶ結核の

検診の必要性を実感した」と、クラブの直前会長であるアリー・バスセノさんは述べました。 

ナイジェリア 

ラゴスを拠点とするグバガダ・ローターアクトクラブの会員 6名が、長期間を

かけ、ケトゥにある小学校のトイレの大規模な清掃・改修作業を行いまし

た。ローターアクターは、個人支援者からの寄付金約 1,000 ドルをもとに、

屋根の一部と古くなったドア 2 枚を交換し、床を磨き、ペンキを塗り、石積

みの修繕を行い、配管工を雇って老朽化した六つのトイレブロックを既存

の井戸に接続しました。「トイレは汚く、嘆かわしい状態だった」と、クラブ直前会長のマイケル・エケリ

ンさんは言います。このような環境は、下痢やコレラなどの病気を誘発し、生徒数 500 人の学校での

欠席率を高めています。3 月に完了したこのプロジェクトを含め、同クラブは 2022-23 ロータリー年度

中に 20の奉仕プロジェクトを実施しました。 
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この記事は、 Rotary 誌の 2023年 8月号に掲載されました 

 


